

Tu salud es nuestra prioridad

Información importante sobre suministros y logística de productos Isagenix

COVID – 19

Estimada Familia Isagenix.

Nuestros corazones y pensamientos están contigo y los tuyos en estos momentos de inquietud. A medida que la situación con el coronavirus (COVID-19) continúa desarrollándose, todo nuestro equipo en Isagenix se centra en brindarte seguridad y apoyo en todo momento. Para nosotros es importante que estés enterado que continuamente estamos monitoreando la situación a medida que se desarrollan nuevas actualizaciones en todo el mundo, tomando las precauciones necesarias que ayuden a minimizar el impacto en las miles de familias a las que servimos. Como propietario de un valioso negocio en Isagenix, queremos mantenerte informado sobre lo que nuestro equipo corporativo está haciendo para abordar las preocupaciones relacionadas con el coronavirus (COVID-19).

Continuamos monitoreando de cerca esta situación a medida que se desarrollan nuevas actualizaciones en todo el país y en todo el mundo. Nuestra principal prioridad sigue siendo la seguridad de nuestro staff, Asociados, consumidores y la comunidad en general. Además, nos estamos preparando para operar de manera normal para proporcionar un servicio continuo e ininterrumpido y para asegurarnos de que nuestro compromiso de calidad permanezca.

Es en momentos como este, que realmente podemos demostrarle al mundo cuán grandioso es el modelo de negocio que tenemos, y nuestro equipo corporativo está aquí para garantizar que siga siendo así.

Aquí te presentamos algunas cosas importantes que debes saber:

Envío y Entrega. Por el momento no presentamos ninguna situación por la cual preocuparse, pero podría llegarse a presentar una alta demanda de envíos a domicilio y por ende retrasos en los tiempos de entrega por lo que estaremos monitoreando la situación para hacerles saber cualquier situación que acontezca.

Almacén y Logística. Tenemos flexibilidad y planes de contingencia integrados para ayudar a garantizar la continuidad del servicio. También hemos recibido planes de contingencia de nuestros socios, y apoyamos su enfoque tanto en las necesidades de nuestro negocio como en las precauciones para proteger a su personal.

Producción manufacturera. Hemos estado monitoreando el riesgo para nuestro suministro de materia prima y estamos listos para iniciar acciones apropiadas para abordar cualquier posible escasez de material y al mismo tiempo garantizar la seguridad de todas las materias primas a través de nuestras prácticas sólidas de control de calidad.

Inventario de productos. En general, los niveles de inventario son actualmente estables, pero es probable que comencemos a presentar aumentos en la demanda de productos relacionados con el sistema inmune. También esperamos en las próximas semanas ver picos en nuestros Batidos como un sustituto de comida conveniente para toda la familia.

A medida que la situación continúa desarrollándose, queremos asegurarte que estamos enfocados en un servicio al cliente ininterrumpido tanto para nuestros Clientes como para nuestros Asociados que confían en sus negocios de Isagenix.

A pesar de la incertidumbre durante este tiempo, estamos aquí para apoyarlos a ustedes y sus familias.

Con afecto,

Travis Ogden
Director Ejecutivo de Isagenix

